

En el Sur del país estudiantes recuerdan el legado del General

Francisco Morazán

- Las celebraciones de los Lunes Cívicos Morazánicos se desarrollan en los más de 23,000 centros educativos a nivel nacional.

Choluteca, Honduras 26 de febrero de 2024.- En la Escuela Dionisio de Herrera, en el departamento de Choluteca, estudiantes y autoridades de la Secretaría de Educación este lunes reflexionaron sobre la importancia del pensamiento del General Francisco Morazán Quesada y sobre lo esencial de fortalecer los valores desde las instituciones educativas.

En el acontecimiento cívico se destacó que el pensamiento del paladín Centroamericano, continúa vivo en la sociedad hondureña.

Desde horas tempranas con el desarrollo de actividades artísticas, culturales, la declamación de la Oración al Hondureño y la entonación del Himno Nacional del General Francisco Morazán, los estudiantes de la sultana del Sur recordaron el legado histórico del Unionista Centroamericano en el marco de la celebración de los Lunes Cívicos Morazánicos.

El Viceministro de Educación, Edwin Hernández, expresó que; “Hoy se recuerda la unión que proclamó el General Morazán, por la que luchó y por la que siempre estuvo presente que nos recuerda su andar y peregrinar por todo América para consolidar la unidad Centroamericana”.

Añadió que; “José Francisco Morazán Quesada al presentar el juramento como presidente de Centroamérica el 16 de septiembre de 1,830 definió claramente los fines políticos de la educación”.



Recalcó que; “Morazán fue un estadista y que hablaba que la educación debería de ser laica”.

“En esta mañana queremos oficialmente declarar y dar por inaugurado el Proyecto Lunes Cívicos Morazánicos”, acotó.

Datos de interés

La conmemoración de los Lunes Cívicos Morazánicos se estableció en los lineamientos del año Escolar 2024 José Francisco Morazán Quesada.

Los actos cívicos se desarrollan todos los lunes en los más de 23,000 centros educativos a nivel nacional.

La finalidad es formar a los estudiantes hondureños en valores y que conozcan la vida y obra del Paladín Centroamericano.

La recuperación de la memoria histórica del prócer unionista Centroamericano está en marcha, en los centros educativos con el regreso de la clase de Educación Cívica Morazánica.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

